
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

OBNINSK.NAME

Чем Чем 
занимаешься?занимаешься?
Зачем нужен Обнинский Зачем нужен Обнинский 
молодежный Центр и кто молодежный Центр и кто 
о нем вообще знает?о нем вообще знает?

Стр. 6-7Стр. 6-7

Туда торопитесь?Туда торопитесь?
Город бьет рекорды Город бьет рекорды 
по сбитым на «зебре» по сбитым на «зебре» 
пешеходам!пешеходам!

Стр. 10-11Стр. 10-11

OBNINSK.NAME

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

На этой неделе произошел На этой неделе произошел 
юбилейный десятый обвал юбилейный десятый обвал 
хозфекального коллектора. хозфекального коллектора. 
И снова на улице Красных зорь.И снова на улице Красных зорь.

Ядерные аграрииЯдерные аграрии
В наукограде обсудили В наукограде обсудили 
перспективы перспективы 
использования науки использования науки 
в сельском зозяйствев сельском зозяйстве

Стр. 8-9Стр. 8-9

избили женщину!избили женщину!
В Обнинске опятьВ Обнинске опять

Стр. 4-5Стр. 4-5
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« Ге р о е в »  в   к а в ы ч -
ках, ибо правильнее 
сказать антигероев. 
Хочется взять то скан-
д а л ь н о е  в и д е о,  п о -
к а з ы в а т ь  с ы н о в ь я м 
и говорить: «Вот. На ви-
део ты видишь предста-
вителя животного мира, 
у которого мозг не под-
ключен к телу, поэтому 
в своей жизнедеятель-
ности он руководству-
е т с я  п р и м и т и в н ы м и 
инстинктами. Видишь? 
Никогда так не делай! 
Это НЕ мужчина. Муж-
чина никогда на женщи-
ну руку не поднимет».

Но обо всём по порядку.
В своем еженедельном сло-

ве я освещаю самые важные, 
на мой взгляд, события недели 
в Обнинске. На прошлой неде-
ле ничего ярче кровожадного 
нападения на наших журнали-
стов —  Дарью и Виталия —  не 
случилось.

Вот кажется, что журна-
лист —  безопасная профессия. 
Не каскадер же, не спасатель, 
не пожарный, а просто журна-
лист. Сидит себе, кофеёк пьёт, 
статейки пописывает.

Но после ситуации в четверг, 

в которую попала наша колле-
га Дарья, журналистка «Мак- 
Медиа», получившая вполне 
будничное журналистское за-
дание редакции —  выехать на 
место и проверить достовер-
ность предоставленной чита-
телями информации, сказать, 
что ее работа —  безопасна, не 
сможет никто.

Принцип работы нашей ре-
дакции —  писать правду, а не 
её оттенки. Поэтому, когда по-
ступает жалоба или описание 

ситуации с  чьих-то слов, мы 
всегда делаем скидку на пред-
взятость или субъективность 
информации и едем на место 
формировать своё мнение, а не 
пересказывать чужое.

Поступил сигнал, мы пре-
образовали его в редакцион-
ное задание, Дарья и поехала. 
Выяснять, правда ли свалка 
«добивает» запахами близле-
жащие предприятия в районе 
мусоросортировочной терри-
тории в Обнинске.

И именно там на нее напа-
ла свора мужчин. Так пишут 
обычно про собак —  «свора 
собак»- но иногда мужчины 
ведут себя, как собаки, и пре-
вращаются в  кровожадную 
свору.

Им не понравилось, что Да-
рья пришла на их территорию, 
хотя нигде не было написа-
но, что это их территория. Там 
полная неразбериха —  все 
разбито, грязь, вонь, ни ворот, 
ни заборов, ни вывесок.

Молодую девушку насильно 
удерживали долгое время, вы-
кручивали ей руки, отбирали 
телефон, когда она пыталась 
позвать на помощь.

Коллеге Дарьи Виталию, ко-
торый прибежал на выручку, 
также досталось. Его избили 
палками, выдрали сумку с до-
кументами, банковскими кар-
точками и ключами от машины 
(которые до сих пор не отдали).

Если бы не Евгений Сер-
кин, генеральный дирек-
тор холдинга, примчавшийся 
на место событий вызволять 
своих сотрудников с  поли-
цией, неизвестно, чем бы это 
закончилось.

Дело получило широкий 
резонанс в СМИ, в том числе 
и федеральных. Все публично 
осуждали действия этих недо-
мужчин (это я ещё мягко), а как 
еще назвать мужика, применя-
ющего насилие в адрес безо-
ружной девочки в  розовом 
костюмчике? Ведь Дарья и Ви-
талий были вооружены только 
«оружием журналиста» —  те-
лефонами. И не представляли 
совершенно никакой угрозы 
для этой толпы отморозков.

Какие тут могут быть разноч-
тения? Применять силу имеют 
право только правоохрани-
тельные органы, и только когда 
это обусловлено законом. Эти 
люди явно никакие не предста-

«Увидишь беззащитную девчонку «Увидишь беззащитную девчонку 
на своей территории —  делай с ней что на своей территории —  делай с ней что 
хочешь. Сама виновата. Ишь, явилась…»хочешь. Сама виновата. Ишь, явилась…»

Наверное, так родители воспитывали наших 
«героев»? Или вообще их никто не воспитывал.

Антигерои нашего времени. Слева направо: БОЕЦ № 1, наглый и беспринципный главарь «банды». 
Сильный мира сего. БОЕЦ № 2 - хитрый и изворотливый. БОЕЦ № 3 - по команде хозяина «фас» 
порвет любого (прим.авт. Хозяин - боец № 1)

Мородерку тебе выдрать! * БОЕЦ № 1. «Я хозяин этой жизни и никто мне не указ!» *
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вители закона, а значит нали-
цо —  вопиющее нарушение 
прав наших коллег, которым 
не дают делать их работу.

Коллеги- журналисты оказа-
ли нам мощную всестороннюю 
информационную поддержку, 
осветив инцидент на своих 
площадках.

В настоящий момент всех ин-
тересует развитие событий: из-
винились ли «герои» перед 
Дарьей?

Держу вас в курсе: на момент 
выхода этого материала —  то 
есть спустя неделю после скан-
дальных событий —  ни одного 
извинения, ни грамма раская-
ния. Более того —  ощущение, 
что они чувствуют себя правы-
ми, и дальше гнут свою линию.

Кстати, приехавшая поли-
ция забрала для дачи поясне-
ний только Дашу и Виталия. Ну, 
дорогие читатели, представи-
ли сейчас масштаб беззакония 
в нашем городе?

И да, помните ту милую жен-
щину, главного бухгалтера 
компании АО «Комплексные 
поставки» Екатерину Завья-
лову, которая хотела привлечь 
к истории общественный ре-
зонанс и которая при виде ам-
балов мгновенно трусовато 
ретировалась?

Вероятно потому, что ре-
путация у  них…  ох, весь-
ма и весьма недружелюбная, 
если при появлении их на го-
ризонте хочется тикать без 
оглядки, оставив на-
едине с шестью муж-
ланами совсем юное 
создание.

Так вот, сейчас она 
на голубом глазу, без 
тени стеснения на-
писала объяснение 
в  прокуратуру, что 
якобы никогда не 
звонила в редакцию, 
да и знать нас вовсе 
не знает.

Екатерина! Вы вроде как 
взрослая женщина, и долж-
ны понимать всю степень от-
ветственности за дачу ложных 
показаний. У нас в стране ведь 
и уголовная статья имеется 
в УК РФ по этой части.

Ай, ай, ай, нехорошо обма-
нывать работников серьезных 
органов!

На видео факт вашего ин-
тервью и многочисленных со-
общений в  адрес редакции 
в зафиксированы и будут пе-
реданы в  соответствующие 
органы. Тут искусственным 
интеллектом никак не прикро-
ешься, уважаемая Екатерина 
Дмитриевна.

На самом деле смотреть 
спокойно видео нападения на 
журналистов невозможно. Че-
ловеку же свой ственно экс-
траполировать все на себя, 
а представляя на месте Даши 
свою дочь, жену или сестру, 
а на месте Виталия —  своего 
сына или мужа, сразу аж тря-
сти начинает.

Мы, конечно, это дело не 
оставим. Звери должны поне-
сти наказание, предусмотрен-
ное в рамках правового поля. 
Просто даже по-человечески 
это не должно быть безнака-
занно, чтобы они знали, что 
живут среди людей, а не сре-
ди волков.

У меня, конечно, тут и мой 
материнский инстинкт под-
ключился. Хочется самой 
пойти туда, к этим амбалам, 
и  спросить: «Вы  слышали 
 когда- нибудь слово совесть? 
У вас есть жёны, сёстры, доче-
ри? Представьте, что  кто-то на 
них нападёт в безлюдном ме-
сте и начнет применять наси-
лие? Представили? Ну так ЧТО 
ВЫ ТВОРИТЕ, БЛИН?»

В  общем, если бы и  мож-
но было решить эту ситуацию 
диалогом, то теперь всё. Мо-
мент упущен. Прошла неделя. 
Можно было бы уже проспать-
ся, охренеть от своего поведе-
ния, извиниться, объясниться 
или хотя бы уточнить, как там 
журналисты, ибо у обоих синя-
ки и стресс. Но никто. Ни сло-
ва. Ни звонка.

Никто из них не посчитал это 
ошибкой и не захотел исправ-
лять. Ну что ж…

Как говорится в одном зна-
менитом фильме: «Это вой-
на, сынок, а не воскресный 
пикник».

Они воевали кулаками, а мы 
будем воевать на правовом 
поле.

Мы за своих —  горой. Жур-
налисты «Мак- Медиа» —  не 
груши для битья.

Дарья после пережитого 
ужаса носит с собой теперь 
перцовый баллончик, элек-
трошокер и собирается на кур-
сы самозащиты. Ибо ощутила 
полную беспомощность там, 
в эпицентре буллинга, и пере-
жила психологическую травму.

Знаете, мне очень хочется 
в качестве новости недели вы-
бирать  какую-то хорошую но-
вость, добрую. Но когда такое 
творится…

Об очередном скандале 
о нападении на женщину и ее 
избиении читайте в матери-
але Любови Медушевской 
«В  Обнинске опять избили 
женщину!» на странице 4–5.

Какая жизнь —  такие 
и новости!

Главный редактор  
Елена Зуева

lenazueva@mail.ru

БОЕЦ № 6. Самый злобный. Своей клюкой избил 
нашего журналиста «Моя работа —  очищать землю от таких, как вы!» *

БОЕЦ № 5. «Незванных гостей кладем на входе, 
слышишь, девочка?» *

«Сейчас тут сдохнешь!» *

«Такие черти, как вы, не должны жить в этом мире!» *

*цитаты не привязаны к кон-
кретным героям  на фото, 
но были озвучены в опи-
санной в статьях «Недели 
Обнинска» ситуации.
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Стало нормально быть жестоким, агрессивным, злым. 
Идти по пути разрушения, а не созидания. 
Бить женщину среди бела дня практически в центре 
города —  нормально. 
Решать вопросы при помощи громкого мата и кула-
ков —  нормально. Нормально, понимаете? Страшно, 
что порицаемые прежде вещи сегодня становятся ру-
тиной, частью быта, повседневностью. 
Но обо всем по порядку.

ПЕРЕСТУПИТЬ ЧЕРЕЗ СЕБЯ

«Рассказать, что тебя изби-
ли —  морально тяжело. Нужно 
собраться с силами, чтобы вы-
йти в массы и во всеуслышание 
заявить, что ты подвергся на-
падению…» —  начинает свою 
историю Наталья.

Наталью избили. Днем. Уже 
третью неделю она сидит на 
обезболивающих —  постоян-
ная головная боль не дает ей 

сосредоточиться. Не дает нор-
мально работать и полноценно 
жить. Не дает получать удо-
вольствие от общения с детьми. 
Третью неделю подряд Наталья 
смотрит на заключение врача 
и боится, что полученная ею 
травма может ой как негатив-
но «выстрелить». Ведь били ее 
прицельно в голову…

Но обо всем по порядку.
В один из сентябрьских дней 

Наталья приехала на Цветкова, 

2 и припарковала машину не-
далеко от здания у забора. Тут 
она и сама признается, что ме-
сто так себе, так как легковуш-
ка еще может с горем пополам 
проехать, а вот большой транс-
порт —  сильно вряд ли. Разъ-
ехаться нормально не дадут 
полусферы, установленные на-
против забора.

ОТ АВТОРА: на такие слу-
чаи автовладельцы обычно 
оставляют на лобовом стекле 
номер телефона с просьбой 
позвонить, если вдруг маши-
на мешает проезду. Широкая 
практика. Обычно все отно-
сятся с пониманием, так как 
автотранспорта у нас много, 
а парковок —  мало.

ПЕРЕСТУПИТЬ ЧЕРЕЗ ЗАКОН

Так вот. Понадобилось про-
ехать грузовику IVECO. Есте-
ственно, он не смог, не 
вместился. А  дальше нача-
лось странное. Все, что я опи-
шу ниже —  есть на камерах 
видеонаблюдения.

Сидевшая в грузовике семей-
ная пара, поняв, что они нику-
да не проедут, вызвали ГИБДД. 
Приехал наряд. Постоял и…
уехал!

— Я, честно говоря, не поня-
ла этого. Ведь если я совершаю 
правонарушение —  неправиль-
но паркуюсь, то инспекторы 
должны были приехать, позво-
нить мне, вызвать на парковку, 
выписать мне штраф, провести 
беседу, в общем, поступить со-
гласно регламенту, —  говорит 
Наталья. —  Но с другой сторо-
ны я могу предположить, по-
чему они уехали. Вероятно, 

пробили мою машину по базе, 
а меня в ГИБДД знают все. Дело 
в том, что в свое время я выи-
грала у них восемь судов.

После того как полицияуеха-
ла, раздался телефонный зво-
нок. Некто, представившийся 
сотрудником ГИБДД, правда, 
не назвавший ни имя, ни фа-
милию, ни должность, доволь-
но хамоватым тоном сказал 
спуститься и убрать авто. А до 
этого написал в WhatsApp, хотя 
подобного себе правоохрани-
тели не позволяют. Сообщение 
и вызвало подозрения у Ната-
льи, и, как оказалось, не зря.

— То есть получается, что 
мой номер телефона и личные 
данные были переданы третьим 
лицам? Какое они имели право 
уезжать вообще, если им по-
звонили и сообщили о право-
нарушении? То есть останься 
они на месте и выпиши штраф, 
этого всего бы не было, —  го-
ворит Наталья.

ОТ АВТОРА: смотрите, ка-
кая интересная картина по-
лучается. Приезжает ГИБДД 
(а все, напомню, зафиксиро-
вано камерами видеонаблю-
дение) и вместо того, чтобы 
делать СВОЮ работу «сли-
вает» всю информацию вла-
дельцам грузовика? Но зачем 
такие хитрые многоходовки? 
Ведь куда проще и быстрее 
было решить все мирным пу-
тем и через диалог. Дальше —  
еще интереснее.

ПЕРЕСТУПИТЬ ЧЕРЕЗ МОРАЛЬ

Оставив некий шанс, что это 
 все-таки был сотрудник ГИБДД, 
Наталья спускается, чтобы пе-

репарковать машину, как вдруг 
 кто-то сильно хватает ее за во-
лосы и дергает на себя.

Сильная боль. Потеря ориен-
тации в пространстве. Шок.

Удар в голову. Темнеет в гла-
зах. Еще удар. Еще… Затылком 
об крышу машины.

«С*ка, я из-за тебя проехать 
не могу!» —  женский крик про-
резается сквозь затуманенный 
мозг и бодрит не хуже ледя-
ного ведра воды, вылитого на 
голову.

«Меня ребенок дома ждет!» —  
не унималась женщина.

Из беседы с Натальей. Ци-
тата: «Я не понимаю, почему 
данная женщина, мать несовер-
шеннолетнего ребенка, при-
сутствует на работе и халатно 
оставляет несовершеннолет-
нее и  недееспособное лицо 
дома? И представляете, как она 
бьет ребенка дома по вечерам, 
если она так бьет средь бела 
дня в центре города женщин? 
Здесь уже вопрос о патронаже 
органов опеки и попечитель-
ства города Обнинска».

Потом Наталья посмо-
трит записи с  видеокамер 
и  восстановит всю картину 
произошедшего.

Вот она выходит из здания 
и идет к своей машине. Вот на 
нее нападают. Все длилось не 
больше минуты, но и этого было 
достаточно, чтобы руки потом 
долго дрожали, а головная боль 
не проходила до сих пор.

— Ее муж стоял рядом. Про-
сто стоял и наблюдал за всем 
происходящим, —  вспоминает 
Наталья.

Кроме того, разъяренная не-
правильно припаркованной 
машинной женщина, вырвала 
камеру заднего вида.

В Обнинске опять     избили женщину!В Обнинске опять     избили женщину!

Грузовик, который НУ НИКАК НЕ МОГ ПРОЕХАТЬ
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ПЕРЕСТУПИТЬ ЧЕРЕЗ 
БЕЗРАЗЛИЧИЕ

Отдышавшись и немного при-
дя в себя, Наталья понимает, 
что нужно ехать в отделение 
полиции писать заявление. Но 
прежде решает собрать необ-
ходимую информацию.

Видеозапись с камер наблю-
дения, фотография грузовика, 
поиск информации о владель-
цах в налоговой базе.

Все находится довольно бы-
стро. Оказалось, что владельцы 
IVECO —  семейная пара пред-
принимателей, ну, назовем их 
Максим и Анна, занимаются пе-
ревозками строительных мате-
риалов. И в тот день, видимо, 
ехали к клиенту.

— В полиции у меня приняли 
заявление. Я все распи-
сала, от и до как было, 
плюс указала ссылки на 
статьи в законе, пред-
усматривающие в том 
числе и ответственность 
сотрудников ГИБДД, —  
говорит Наталья.

НЕБОЛЬШАЯ РЕМАР-
КА: Наталья —  юрист, 
так что статьи и  ко-
дексы ей знакомы не 
благодаря «гуглу», 
а благодаря своей про-
фессии. Поэтому за-
явление в  полицию 
было составлено мак-
симально грамот-
но и  полноценно, 
со всеми ссылками 
и пояснениями.

— Заявление у меня 
забрали, я взяла уве-

домление о  том, что его 
приняли, также получила на-
правление на судмедэкспер-
тизу. Я уезжаю домой,  кое-как 
ночую, чувствовала себя ужас-
но. Меня тошнило и рвало, сна 
практически не было. Дикая 
головная боль. На следующий 
день приехала по направ-
лению в КБ № 8, где у меня 
сразу спросили, как про-
шла ночь. Выслушав от-
вет, сказали, что высока 
вероятность сотрясения, 
а также добавили, что экс-
пертиза фиксирует в ос-
новном только внешние 
повреждения. А у меня ни 
порезов, ни синяков, ни 
других ранений, только 
отеки под глазами после 
бессонной ночи. Мне по-
советовали идти на МРТ 

и быть готовой пить обезбо-
ливающее, —  рассказывает 
Наталья.

«Вам перетянули сосуды, 
когда таскали за волосы и од-
нозначно у вас есть смещение 
позвонков», —  цитирует слова 
врачей Наталья.

Забрать результаты экс-
пертизы должна была та 
самая полицейская, кто 
принимала заявление.

ПЕРЕСТУПИТЬ ЧЕРЕЗ 
«СИСТЕМУ»

МРТ, если вы не знаете, 
штука довольно дорого-
стоящая. Не у каждого жи-
теля города вот так просто 
валяются лишние тысяч 
десять, которые он может 

безболезненно 
для своего бюд-
жета потратить. 
Благо, деньги 
нашлись, и На-
талья отправи-
лась в  клинику 
«Астро» на ком-
п ь ю т е р н у ю 
томографию.

— Результаты: 
смещение 6,7 
и  8 позвонков. 
Это случается 
и  с  возрастом, 
когда тебе лет 
50–60, а  так-

же вследствие травм: паде-
ния или резких ударов. В моем 
случае —  это удары. Далее, 
по-хорошему, мне нужно было 
идти к  неврологу. Сходила, 
мне назначили дорогостоя-
щие уколы, которые на данный 
момент я не могу себе позво-
лить. Поэтому все время я пью 
обезболивающее. Иногда и по 
четыре-пять таблеток в день…- 
рассказывает Наталья.

Несколько дней спустя На-
талья возвращается в  КБ 
№  8 выяснить, как пожи-
вает ее судмедэкспертиза, 

вернее, ее результаты. Как 
оказалось, все бумаги были 
отданы, правда, когда —  не-
известно. Никакой даты не 
было. То есть фактически по-
лучается, что можно сделать 
вид, что никакой экспертизы 
не было, что документов нет 
и все такое.

— Копию на руки мне выдать 
отказались, мотивировав это 
тем, что работают не с потер-
певшими, а с полицией, —  до-
бавляет Наталья.

Что сейчас, спросите вы? 
Процитирую тут нашу геро-
иню: «Полный игнор моей 
личности».

Но спускать все на тормозах 
Наталья не намерена. Поэто-
му и решилась выйти в медиа, 
в надежде, что предание ее 
истории огласке, а также го-
товность и в дальнейшем от-
крыто писать о происходящем, 
станет мотиватором поступить 
по закону и привлечь виновных 
к ответственности.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

В Обнинске опять     избили женщину!В Обнинске опять     избили женщину!

Жена избивала. а муж смотрел. Идиллия!
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— Здравствуйте, Дми-
трий! Во-первых, хотелось 
бы Вас поздравить с  на-
значением на должность 
директора Обнинского мо-
лодежного центра. Вы 
давно хотели работать 
с молодежью, прав ли я?

— Скажем так, в  рабо-
те с молодежью у меня уже 
есть опыт. Всегда рад быть 
задействованным в  этом 
направлении.

— Для тех, кто не зна-
ет, чем вообще занимает-
ся ОМЦ?

— На самом деле, молодеж-
ный центр в  каком-то смыс-
ле проводит мероприятия, 
в  каком-то смысле осущест-
вляет молодежную политику, 
а в  каком-то смысле —  реа-
лизует поступающие иници-
ативы. В целом, есть такое 
понятие —  молодежная по-

литика. Если го-
ворить о том, что 
спорт —  история 
про воспитание 
спортсменов, 
чемпионов, про 
здоровый об-
р а з  ж и з н и , 
культура —  это 
про искусство, 
культура —  код 
страны, воспи-
тание музыкан-
тов, артистов, то молодежная 
политика —  немного другое. 
Это про воспитание чело-
века, и не просто человека, 
а воспитание успешной лич-
ности, и  для данной цели 
спорт, культура —  механизмы 
достижения. Обобщая —  мо-
лодежная политика и кон-
кретно Центр занимаются 
людьми. И вокруг этого соз-
даются и  осуществляется 
различные проекты, меро-
приятия, работа с волонтер-
скими объединениями.

— Скажите честно, как 
Вы считаете, справляет-
ся ли организация хоть 
немного со своими обязан-
ностями? Могли ли бы Вы 
назвать хотя бы несколько 
достигнутых успехов?

— Было бы глупо, если 
я как директор скажу- нет! 
Вообще, в разные времена 
бывает по-разному. В опре-

д е л е нны е  п е -
риоды времени 
ставились кон-
кретные задачи. 
Не так давно мы 
пережили панде-
мию. Было много 
непонятного, много 
проблем. Люди бо-
лели,  кому-то были 
нужны лекарства. 
ОМЦ активно помо-
гал гражданам, наби-

рал волонтеров. Конечно, 
можно сказать, что мы не 
проводим крупные, гром-
кие проекты, но это не со-
всем так. Есть городские 
слеты, велопробеги, квесты. 
Имеются более точечные 
мероприятия, связанные 
с работой с человеком непо-
средственно, ведь как уже 
сказал, задача молодеж-
ной политики —  вырастить 
достойных. Справляется ли 
Центр в  тех нелёгких ус-

ловиях, которые он име-
ет? Я считаю, что он даже 
перевыполняет!

— Давайте признаем, ак-
тивной деятельностью 
в наукограде занята лишь 
пара десятков активистов 
среди школьников. Основ-
ная часть подростков —  не 
то чтобы даже занимает-
ся  какой-то обществен-
ной деятельностью, но 
даже не подозревает о су-
ществовании таковой. Что 
Вы собираетесь делать, 
чтобы изменить суще-
ствующую ситуацию? Как 
будете активизировать 
безынициативную часть 
молодежи?

— Вовлекать эту безыни-
циативную часть, создавать 
соответствующие условия. 
К  примеру, начали делать 
каждую субботу движовую 

ЗАНИМАЕТСЯ ЛИ ОБНИНСКИЙ ЗАНИМАЕТСЯ ЛИ ОБНИНСКИЙ 
МОЛОДЕЖНЫЙ ЦЕНТР МОЛОДЕЖЬЮ МОЛОДЕЖНЫЙ ЦЕНТР МОЛОДЕЖЬЮ 
И ДЕЛАЕТ ЛИ  ЧТО-ТО ВООБЩЕ?И ДЕЛАЕТ ЛИ  ЧТО-ТО ВООБЩЕ?

Молодежь —  двигатель прогресса! В настоящее 
время в России подрастающему поколению уде-
ляется колоссальное внимание. Создаются орга-
низации, проводятся форумы, митинги, концерты, 
флешмобы, соревнования, образовательные про-
граммы —  в общем государство старательно пы-
тается создать все условия для подростков. А как 
дела обстоят у нас? Занимаются ли вообще в на-
укограде молодежью, или дело ограничивается 
лишь словами? В этом номере я поговорю с ново-
назначенным директором Обнинского молодежно-
го центра —  Дмитрием Казаковым, чтобы 
узнать, справляется ли Центр с возложен-
ными на него обязанностями, какие есть 
проблемы, задачи, цели и результаты? ШКОЛЬНЫЙ

оБНИНСКИЙ
КОНТЕНТ

АВТОРСКИЕ СТАТЬИ И ИНТЕРВЬЮ МАРКА СЕРКИНА

Велопробег Кинопоказ на открытом воздухе
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вечеринку, которая будет 
проходить теперь ежене-
дельно. В предыдущую суб-
боту мы посмотрели фильм, 
поели попкорн, выпили без-
алкогольного глинтвейна. 
В эти выходные планируется 
турнир на приставке и так 
дальше будем продолжать. 
Через такие домашние, лам-
повые мероприятия будем 
завлекать молодежь, чтобы 
люди приходили, узнавали 
про нас, это помимо  каких-то 
других проектов. Вопрос про 
безынициативную молодежь 
очень важен, потому что че-
ловек инициативный сам 
найдет, куда примкнуть, чем 
заняться, а безынициатив-
ные —  это другая история. 
Необходимо создавать ус-
ловия. Показывать, что есть 
такая возможность, прийти, 
сделать  что-то полезное для 
себя и общества.

— Можете, пожалуй-
ста, привести еще приме-
ры активностей, которые 
может предложить ОМЦ 
неактивной молодежи, как 
он может до нее досту-
чаться? Вот, условно го-
воря, есть школьник, он 
сидит в информационном 

вакууме. Постоянно си-
дит в телефоне, ни с кем 
из сверстников не взаимо-
действует. Как вовлекать 
таких?

— А у нас не стоит таких 
задач! Кто сказал, что мы 
должны вовлекать тех, кто 
в информационном вакууме 
и кто ничего не хочет делать? 
И почему именно школьни-
ки? Молодежь это не только 
учащиеся образовательный 
учреждений. Молодежь —  
граждане с 14 до 35 лет, ее 
много. С тем человеком, ко-
торого Вы назвали, мы даже 
никогда и не встретимся! Мы 
по классам не ходим и  не 
ищем новых ребят. Как мы 
будем вовлекать таких —  да 
не знаю! Может, у Вас есть 
ответ на этот вопрос? Моя 
задача —  создать условия, 
чтобы любой человек, кото-
рый мог прийти, он мог найти 
себя. Моя задача проводить 
спортивные и околоспортив-
ные мероприятия. Моя зада-
ча —  проводить семейные 
мероприятия, чтобы родите-
ли могли прийти со своими 
семьями и провести приятно 
время. Моя задача —  прово-
дить конкурсы для поддерж-

ки инициатив талантливой 
молодежи. Да! Надо вовле-
кать тех, кто невовлекаем! 
Надо работать с  семьями, 
которые состоят на различ-
ных видах учета. Включаем 
детей оттуда в  волонтер-
ские отряды, выдаем путев-
ки в наши летние лагеря. Там 
они попадают из отрица-
тельной среды в социально 
положительную. Вокруг них 
оказываются ребята, целеу-
стремлённые, оптимистично 
настроенные. Естественно, 
в таких условиях подрост-
ки меняются. Не все, скажу 
честно, но за 10 лет работы 
в данном направлении есть 
пара примеров, когда так 
и происходило. Как вовлечь 
того, кто не хочет быть за-
действованным —  тяжелый 

вопрос, не думаю, что  кто-то 
сможет дать на него ответ, но 
это не значит, что эту рабо-
ту не нужно проводить. У нас 
открытая площадка —  раз-
ные идеи, интересы. Ждем 
всех!

— В настоящее вре-
мя в Обнинск переезжает 
множество семей. Дети 
оттуда оказываются в со-
вершенно новой среде, им 
не знакомы никакие мест-
ные организации, они не 
имеют ни малейшего по-
нятия о том, что проис-
ходит в  среде молодежи 
города, им нужна психоло-
гическая помощь. Скажи-
те, пожалуйста, будет ли 
ОМЦ принимать участие 

в адаптации?

—  П с и хо л о г и -
ческ ую помощь 
мы не оказываем. 
А с адаптацией по-
можем. Это исто-
рия про комфорт. 
Мы все личности, 
у  вас свои инте-
ресы, у меня свои, 
свое понимание 
жизни, индивиду-
альные ценности, 
комфортно будет 
только тогда, когда 
интересы учитыва-
ются, создаются ус-
ловия для этого, чем 

мы и заняты. В центр можно 
прийти всегда и найти заня-
тие себе по душе.

— Как Вы считаете, было 
бы целесообразно брать на 
работу в Обнинский моло-
дежный центр школьни-
ков, желающих работать 
на каникулах? Принесет ли 
это пользу?

— Таких возможностей, 
к  сожалению, нет, хотя 
очень хотелось бы. Может 
быть  кто-то прочитает ста-
тью и поймет, что ОМЦ это 
необходимо. Конечно, есть 
волонтёрский актив, мы его 
активно вовлекаем, но если 
речь идет об обеспечении 

летнего трудоустройства —  
это юридические проблемы. 
Тут хотелось бы обратится 
к  различным молодёжным 
органам самоуправления, 
Обнинскому молодежному 
парламенту, Молодежному 
парламенту при Заксобра-
нии, чтобы данные структу-
ры тоже подключились!

— Насколько известно, 
скоро у ОМЦ появится но-
вые помещения, в связи чем 
будут существенные из-
менения в деятельности. 
Расскажите, пожалуйста, 
подробней об этом!

— Новые помещения уже 
наши! Они переданы нам 
в  оперативное управле-
ние. Если конкретней, это 
по адресу Комарова, 6. Зда-
ние будет делиться на 4 раз-
ных организации. В одной 
части здания будет распо-
лагаться Школа креативных 
индустрий (подробней об 
этом было в  прошлом вы-
пуске —  прим. авт.). На пер-
вом этаже расположится 
информационный центр 
по атомной энергии, в ко-
тором будет разъяснятся 
деятельность Росатома и про-
ходить различные научно- 
п р о с в е т и т е л ь с к и е 
мероприятия. Обнинский мо-
лодежный центр будет рас-
полагаться в  помещениях 
на втором этаже. Будет про-
сторнее, светлее, веселее! 
Откроем большой зал, офи-
сы. Хотим открыть также точ-
ку общепита, классное кафе.

О ч е р е д н о й  ф и л и а л 
«Клена»?

Почему нет! Хотелось бы, 
чтобы это место стало точ-
кой притяжения.

«Точка притяжения» —  
любимая фраза админи-
страции Обнинска, часто 
очень ее слышу.

Я же работал недавно в ад-
министрации, зацепилось 
понятие!

Обнинск. Атом. Ты

Обнинский городской слет, организованный ОМЦ

Показ фильмов в ОМЦ
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На этой неделе Обнинск принимает II Международную 
молодёжную конференцию «Генетические и радиаци-
онные технологии в сельском хозяйстве». Мероприятия 
организованы на площадке Курчатовского геномного 
форума, цель которого —  консолидация усилий в обла-
сти развития отечественных генетических технологий.

С НАУКОЙ ПО ПУТИ

 
СПРАВОЧНО: Конфе-
ренция проводится 
федеральным государ-

ственным бюджетным научным 
учреждением «Всероссийский 
научно- исследовательский 
институт радиологии и  аг-
роэкологии Националь -
ного исследовательского 
центра «Курчатовский инсти-
тут» (НИЦ «Курчатовский ин-
ститут» —  ВНИИРАЭ, г. Обнинск) 
в рамках Федеральной научно- 
технической программы раз-
вития генетических технологий 
на 2019–2027 при финансовой 
поддержке Министерства науки 

и высшего образования Россий-
ской Федерации.

Десятки ученых собрались на об-
нинской площадке «курчатника», 
чтобы обсудить научные достиже-
ния в области сельского хозяйства. 
Применение ядерных технологий 
при выращивании картошки уже 
никого не удивляет, а становится 
частью жизни. И все это делается 
с одной целью —  не допустить кри-
тических ситуаций в стране и сни-
жения запасов продовольствия.

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ:

➊ 1. Генетические технологии 
в сельском хозяйстве

➋ 2. Радиобиологические 
исследования в  сельском 
хозяйстве

➌ 3. Радиационные техноло-
гии в сельском хозяйстве

➍ 4. Фундаментальные и при-
кладные аспекты радиоэколо-
гии и агроэкологии.

Много лет институт занимает-
ся данными вопросами. К сожа-
лению, бывали периоды, когда 
государство уделяло совсем 
небольшое внимание науке. Но 
сегодня ситуация изменилась 
в  лучшую сторону. Большая 
ставка на ядерные технологии. 
А все что касается их —  конеч-
но, в Обнинске.

ВНИИРАЭ является един-
ственным в  стране центром 
фундаментальных и приклад-
ных исследований по обеспе-
чению устойчивого развития 
агропромышленного комплек-
са и производства экологически 
безопасной продукции и сырья 

в условиях техногенного воз-
действия на агросферу, вклю-
чая разработку научных основ, 
практических приёмов и техно-
логий ликвидации последствий 
радиационных, химических 
и других техногенных аварий.

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
ИССЛЕДОВАНИЙ ИНСТИТУТА:
 Проблемы техногенеза в аг-

ропромышленном комплексе;
 Экологическая безопас-

ность ядерной энергетики;
 Радиационный и агроэко-

логический мониторинг;
 Действие ионизирующих 

и неионизирующих излучений 
на живые организмы (биоту);

 Миграция радионукли-
дов и  химических токсикан-
тов в природных и аграрных 
экосистемах;

 Моделирование, создание 
систем поддержки принятия ре-
шений, прогнозирование эколо-
гической обстановки;

 Технологии реабилитации 
загрязненных территорий;

  Технологии на базе 
УФ- и СВЧ-излучений;

 Радиационные технологии 

в сельском хозяйстве и пищевой 
промышленности.

НЕСЛУЧАЙНО

Глава администрации Обнин-
ска Татьяна Леонова на откры-
тии конференции подчеркнула, 
что Обнинск —  точка роста для 
молодых учёных. Их компетен-
ции определят будущее научных 
разработок в сельхозрадиоло-
гии на 10–15 лет вперёд.

Форум даёт возможность 
представителям разных науч-
ных школ и направлений найти 
решение важных задач: созда-
ния новых сортов растений и со-
хранения собранного урожая.

— Когда мы определяли раз-
витие города и  обозначали 
приоритетные точки, говорили 
о том, что Обнинск может дать 
не только стране, но и миру, мы 
говорили о трёх направлениях. 
Это ядерная энергетика, кото-
рая еще 70 лет назад определи-
ла развитие города, это ядерная 
медицина и наши центры, кото-
рые здесь находятся —  лучшие 
практики, используемые далеко 
за пределами не только Обнин-
ска и России. 

ЕСТЬ МНЕНИЕ

Депутат Государственной Думы Геннадий 
Скляр:

— Меня порадовало, что недавно министр 
сельского хозяйства Дмитрий Патрушев, ко-
торый выступал с докладом в Государствен-
ной Думе, сказал, что надо решать задачи 
генетики и селекции. Правда, ничего не ре-
шился сказать о радиационных технологиях, 
но скажет, я убеждён, скажет потому, что Кур-
чатовский научный центр он назвал главным 
научным партнером министерства. Поэтому 
всё, что мы с вами будем говорить, будем пре-
творять в жизнь через Минсельхоз и все дру-
гие ведомства.

Мы сегодня с вами должны понимать, что 
решая национальную задачу, развязываем 
многочисленные узелки, которые у нас де-
сятилетиями, к сожалению, завязывались 
и не пускали наши технологии в жизнь. Эти 
узелки надо обрезать одновременно с выхо-

дом на мировой рынок, на международные 
сотрудничества.

Вот у нас за последние два месяца были 
большие платформы «Россия- Африка» 
и  «Россия —  Латинская Америка». Все 
наши коллеги из этих стран просят нас дать 
им новые технологии, и всё, что касается 
продовольствия и его сохранения —  зада-
ча номер один.

Мы должны превращать нашу страну 
в конкурентную сильнейшую державу на 
технологическом рынке. И Обнинск тут —  
плацдарм. При поддержке президента 
создаём в Обнинске Международный научно- 
образовательный центр атомных и смежных 
технологий, а это означает, что мы должны 
объединить все наши интеллектуальные ор-
ганизационные, финансовые возможности на 
этом плацдарме, чтобы обеспечить тот про-
рыв, который от нас требует страна.

На страже продовольственной На страже продовольственной 
безопасности – радиационные безопасности – радиационные 
и генетические технологиии генетические технологии
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Третье направление —  ради-
ология, и данная точка роста 
еще недостаточно используется 
у нас. Это те технологии, кото-
рые в ближайшее время долж-
ны действительно найти своё 
место в научных исследовани-
ях, но главное, что они должны 
найти свое место на рынке.

То, что сегодня мы обсуж-
даем и говорим о продоволь-
ственной безопасности —  это 
безопасность страны, это наше 
будущее, это развитие наших 
технологий, это наше место 
в мире. Поэтому, я думаю, что 
неслучайно международный 
форум Курчатовского центра, 
именно молодёжная часть меж-
дународной конференции, про-
ходит в Обнинске. Это говорит 
о том, что Обнинск —  точка ро-
ста, и масштабы ее велики.

ВСЕ ДОРОГИ —  СЮДА

Перед участниками высту-
пила гендиректор Фонда ИНТЦ 
«Парк атомных и медицинских 
технологий» Ирина Пивинская. 
Она отметила, что конференция 
очень важна для молодых уче-
ных. Это возможность приехать, 
поучаствовать, увидеть истории 
успеха коллег, поделиться сво-
им опытом, получить поддержку 
и сделать шаг в будущее.

— Сегодня, когда большие вы-
зовы научно- технологического 
развития находятся в центре 
внимания и обсуждения науч-
ного сообщества, необходимо 
смотреть на них сквозь призму 
междисциплинарного развития 
технологий.

Одним из важнейших гло-
бальных вызовов является на-
растание конкуренции между 

странами за биоресурсы. Поэ-
тому научиться грамотно их ис-
пользовать, чтобы эти ресурсы 
работали наиболее эффектив-

но и приносили пользу —  очень 
важная для России задача, 
в решении которой роль гене-
тических и радиационных тех-
нологий сложно переоценить.

Молодым ученым особен-
но важно иметь возмож-
ность найти применение 
своим открытиям и разработ-
кам. Поэтому Инновацион-
ный научно- технологический 
центр (ИНТЦ) «Парк атомных 
и  медицинских технологий» 
готов стать вашим надежным 
помощником. ИНТЦ создают-
ся Правительством РФ в целях 
обеспечения технологическо-
го и кадрового суверенитета. 
Это отраслевые центры притя-
жения, вокруг которых разви-

ваются наука и образование. 
В нашем случае ядерная наука, 
ядерное образование и ядер-
ная медицина. Наш централь-
ный проектный офис находится 
в Москве, но якорным регионом 
является Калужская область, 
а якорным университетом НИЯУ 
МИФИ. Поэтому якорные проек-
ты направлены на развитие Об-

нинска и Калужской области. 
Одним из важнейших якорных 
проектов нашего ИНТЦ являет-
ся создание в Обнинске Меж-
дународного центра ядерного 
образования, —  сказала Ирина 
Пивинская.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ДЛЯ МОЛОДЕЖИ

Ирина Донник, помощник президента НИЦ «Курчатов-
ский институт», академик РАН, профессор, доктор биоло-
гических наук:

— Очень приятно, когда мы находим время и возмож-
ность собирать молодых ребят. И вот что интересно: их число 
увеличивается и не только среди студентов, но и уже сре-
ди аспирантов, и уже более старших. То есть мы видим ра-
стущую заинтересованность и результаты работы молодых 
учёных, и это очень радует. Науку нужно продолжать вос-
станавливать. Многое было разрушено в девяностые годы, 
отсутствие финансирование привело к стагнации научных 
учреждений и вузов.

Сейчас страна развивается, и даже в таких непростых ус-
ловиях демонстрирует очень хорошие темпы, у нас очень 
хороший задел, и поэтому хотелось бы, чтобы работа 
продолжалась.

КАДРЫ РЕШАЮТ

Директор ИАТЭ НИЯУ МИФИ Алексей Панов:
— Работа по подготовке кадров, которую мы идём уже 

много лет, безусловно дает свои плоды. Здесь надо отдать 
должное и сотрудникам «курчатника», которые являют-
ся преподавателями в ИАТЭ, и тем выпускникам, которые 
выходят из стен нашего ВУЗа и идут сюда работать. Это 
тесная связка многолетняя по подготовке биологов, радио-
биологов и других специалистов. Я думаю, мы все это пре-
красно понимаем, что без кадров, без молодёжи у нас не 
будет будущего, не будет развития науки.

К ВЫЗОВАМ ГОТОВЫ

Министр сельского хозяйства 
Калужской области Александр 
Ефремов:

— Ядерные технологии —  одни 
из самых перспективных и быстро-
развивающихся областей науки, 
они открывают перед человече-
ством новые горизонты. Сегодня 
мы стремимся к тому, чтобы Россия 
стала одним из лидеров в этой сфе-
ре, и, опираясь на опыт и знания 
коллег из других государств, мы 
используем самые перспективные 
наработки.

Нам важно объединиться для ре-
шения актуальных задач и проблем, 
связанных с применением генети-
ческих технологий, этот междуна-
родный форум дает уникальную 
возможность представителям раз-
ных научных школ и направлений 
пообщаться на лучших площад-
ках и выработать совместные важ-
ные решения. Безусловно, одним из 
факторов успеха является участие 
молодёжи в науке —  это стимули-
рует молодых людей на получение 
новых компетенций и способству-
ет развитию.

Мы хотим, чтобы Обнинск оста-
вался территорией с  высоким 
научно- технологическим потенциа-
лом, местом, куда приезжают актив-
ные люди, которые будут строить 
будущее нашей страны, поэто-
му мы будем продолжать активно 
работать над созданием научно- 
образовательной структуры.

Ближайшее время будет реали-
зовано несколько знаковых проек-
тов, которые будут иметь значение 
не только для Обнинска и Калуж-
ской области, но и для всей страны.

И как представитель аграриев 
хотел бы подчеркнуть, что самое 
страшное —  голод. Из-за него на-
чинаются вой ны и гибнут люди.

В нашей стране действует док-
трина продовольственной безо-
пасности, и очень важную часть 
здесь играет наука. Я считаю, что 
за нами будущее, и нынешняя си-
туация в  мире показывает нам, 
что мы должны заботиться о своей 
безопасности.
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НОМЕР ОДИН

Сбивать людей на пешеход-
ном переходе становится в Об-
нинске трендом. Вот идет себе 
спокойно человек, правила не 
нарушает. По «зебре» идет, меж-
ду прочим. И тут в него влетает 
автомобиль. Напомним, что бук-
вально месяц назад точно так же 
сбили молодого парня на Слав-
ского —  через несколько дней 
он скончался от травм. У него 
остался маленький ребенок, ко-
торый никогда не увидит отца.

Вот вам недавний случай 
на Гагарина. Девушка перехо-
дит дорогу у «Айсберга» (в на-
роде —  Титаник) и ее сбивают 
«Жигули»! Переходит по всем 
правилам —  на зеленый свет. 
И через секунду она уже лежит 

на асфальте. Но что произошло 
дальше —  поистине удивитель-
но. Водитель авто был пьян! 
И, видимо, он работал на рынке, 
так как его быстренько попыта-
лись увести «коллеги». Но всту-
пились очевидцы —  бывшая 
сотрудница полиции, пожилая 
женщина, которая сказала, что 
все защитники могут стать соу-
частниками преступления.

Врачи диагностировали у по-
страдавшей перелом бедра 
в нескольких местах. К сожале-
нию, родственников у девушки 
в Обнинске нет, но зато есть за-
мечательные неравнодушные 
коллеги, которые сразу подклю-
чились. Пострадавшая работа-
ет в Академии Росатома. Кроме 
того, помощь предлагали и не-
равнодушные граждане.

Кстати, сам водитель не от-
рицал, что пил водку, перед тем 
как сесть за руль. И, видимо, 
был уверен, что алкоголь никак 
не скажется ни на скорости ре-
акций, ни на оценивании обста-
новки. Сейчас по данному факту 
ведется следствие.

НОМЕР ДВА
Возвращаемся к тому само-

му злосчастному пешеходно-
му переходу на Славского, где 
ДТП привело к гибели пешехо-
да. Власти обещают установить 
там светофоры, ждем, конечно. 
Но. Там снова сбивают человека! 
Снова на «зебре»!

К великому счастью, у сби-
того не было серьезных травм, 
он скорее отделался легким 

испугом. Врачи его, конечно, 
осмотрели, но ничего подозри-
тельного не нашли.

— С ушибами мягких тканей 
плеча, колена и голени постра-
давшего доставили в КБ № 8. 
Признаков опьянения у водите-
ля выявлено не было. Он уве-
ряет, что не заметил пешехода 
из-за того, что его ослепил 
солнечный свет. Пока по дан-
ному факту проводится адми-
нистративное расследование, 
и степень вины водителя будет 
зависеть от степени телесных 
повреждений пострадавше-
го. Ждем заключение меди-
ков, —  рассказала начальник 
отделения административной 
практики Госавтоинспекции 
ОМВД России по городу Обнин-
ску Наталья Холостенко.

Туда Туда 
торопитесь?торопитесь?

Количество дорожно- транспортных происшествий 
в Обнинске бьет все рекорды. Калечатся люди, пешехо-
дов сбивают на переходе, водители погибают от травм. 
В иной день происходит по несколько ДТП с пострадав-
шими. Машины скорой помощи, спасатели и ГИБДД но-
сятся с места на место. Ужас, что творится!

О ПОСТРАДАВШИХ

Три человека госпи-
тализированы, трое 
отпущены домой. Один 
находится в  тяжелом 
состоянии —  с откры-
той черепно- мозговой 
травмой, один под 
наблюдением, один 
с  травмой конечно-
сти. Перевода в другие 
медицинские органи-
зации не требуется, 
прогнозы благоприят-
ные, —  рассказал нач-
мед КБ № 8 Эммануил 
Здановский.
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Туда Туда 
торопитесь?торопитесь? НОМЕР ТРИ И НОМЕР ЧЕТЫРЕ

Загибаем пальчики, как го-
ворится. Еще одного пешехода 
сбивают на улице Белкинская. 
Аналогично —  с травмами до-
ставлен в больницу.

Самый последний случай —  
на «зебре» сбили двоих детей!

Все произошло в районе ста-
рого универмага. К счастью, ре-
бята не сильно пострадали, от 
госпитализации отказались.

Сбивший их водитель Hyundai 
заявил, что дети буквально вы-
скочили под колеса. По всем 
эпизодам ведется следствие.

НОМЕР ПЯТЬ И НОМЕР ШЕСТЬ
Первый случай произошел 

утром в районе дома № 11/6 по 

пр. Ленина. 50-летний водитель 
на «Тойота Королла» сбил на не-
регулируемой зебре 15-летнего 
подростка.

Вечером в районе дома № 15 
по ул. Гурьянова, 43-летний 
водитель на «Ауди А4» сбил 
10-летнюю девочку, которая 
двигалась по краю проезжей 
части в попутном направлении.

Пострадавших с травмами до-
ставили в больницу.

Но есть и версия очевидцев по 
ДТП на Гурьянова. Мать ребенка 
припарковала авто со стороны 
лесного массива, а не на орга-
низованной парковке с противо-
положной стороны улицы, около 
учебных заведений. Ребенок 
вышел из-за припаркованных 
у школы машин, стал перехо-
дить дорогу в сторону авто ма-

тери и попал под колеса «Ауди 
А4».

Очевидцы сообщают о  ча-
стых нарушениях со стороны 
родителей- водителей в этом 
месте. Они паркуются вдоль лес-
ного массива, создавая угрозу 
ДТП и подвергая жизни детей 
опасности. Похожая ситуация 
у школы № 6 и детсада № 19, 
где родители останавливаются 
прямо на «зебре», чтобы выса-
дить ребенка. А также паркуют 
машины на Т-образном пере-
крёстке, закрывая обзор для вы-
езжающих машин, загораживая 
пешеходный переход.

БЕССМЕРТНЫЕ ЧТО ЛИ?
Конфликту водителей и пе-

шеходов, наверное, столько лет, 

сколько существует автомо-
бильный транспорт, а то и еще 
больше.

Одни предъявляют другим за 
купленные права и лихачество, 
другие первым —  нерастороп-
ность и уверенность в собствен-
ной правоте.

Хочется сказать вот что. Граж-
дане пешеходы, помните! Даже 
самого тяжелого человека легче 
остановить, чем машину!

Ну не разгуливайте вы ва-
льяжно, переходя через доро-
гу, не утыкайтесь в  телефон, 
не прячьтесь за капюшонами 
и наушниками!

В конце концов, вся ваша пра-
вота —  лишь гарант (да и то не 
точно), что вам оплатят лече-
ние или похороны (стучим по 
дереву).

НЕ МАНКИРУЙТЕ ПРАВИЛАМИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ!

А водителям хочется поже-
лать помнить, что кроме педа-
ли газа существуют и другие 
педали, а  также скоростной 
режим и ПДД. Именно вы, во-
дители, несете полную ответ-
ственность, если  что-то на 
дороге пошло не так, отвечае-
те не только за свою жизнь, но 
и за жизнь пассажиров и вон за 
того зазевавшегося на перехо-
де пешехода.

Давайте уважать друг друга!

Автор  
Любовь  

МЕДУШЕВСКАЯ 
immortality737@mail.ru

И ВДОГОНКУ

ПОЖАРНАЯ МАШИНА 
VS МАРШРУТКА

Как говорится, это было бы 
смешно, если  б не было так 
грустно. Столкнулись пожарная 
машина и маршрутка. Предпо-
ложительно в ДТП виноваты оба.

Но все бы хорошо, если бы не 
шестеро пострадавших, из кото-
рых двое —  несовершеннолетние. 
Всего в маршрутке находилось 15 
человек. Все пассажиры в шоке.

Как это произошло? По пред-
варительным данным, пожарный 
КамАЗ спасателей ехал в сторо-
ну Калуги по Киевскому шоссе 
с  проблесковыми маяками. Он 
проезжал перекрёсток, когда за-
горелся красный. В этот момент 
со стороны Обнинска из крайнего 
правого ряда, предназначенного 
для поворота направо, в прямом 
направлении выехала маршрутка 
«Обнинск- Белоусово». Водитель 
микроавтобуса решил проскочить 
перекрёсток, не пропустив маши-
ну пожарных. Маршрутка была 
полная —  в ней ехало 15 человек.

— Я проехал перекрёсток, 
в  меня въехали. Зелёный был 
у меня —  всё! Я посередине ехал. 
Ничего не слышал. Удар, больше 
ничего не помню, —  рассказал во-
дитель маршрутки Геворг.
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ВАЖНАЯ РАБОТА
Ирина Юрьевна Галанкина —  участковый- терапевт КБ 

№ 8 ФМБА России. Работает в обнинской больнице не 
так давно —  с мая 2023 года. Практикует —  с 2017. В КБ 
№ 8 перешла из Боровской ЦРБ.

— Участковый- терапевт —  самый важный врач для па-
циента, именно мы назначаем лечение, направляем к уз-
ким специалистам, наблюдаем их от самого начала до 
момента выздоровления.

Пациентов много. Но, конечно, зависит от сезона. Ле-
том меньше, а осенью и зимой бывает до сорока человек 
в день, —  рассказала Ирина Юрьевна.

Поинтересовались заодно, как участковому- терапевту 
удается не болеть, принимая десятки простуженных па-
циентов в день. Ирина Галанкина, например, ежегодно 
вакцинируется от гриппа, пользуется антисептиками 
и носит маски.

А всем жителям Обнинска посоветовала заботить-
ся о своем здоровье и вовремя обращаться к врачу, 
не пренебрегать диспансеризацией и профилактикой 
выявления онкологических и сердечно- сосудистых 
заболеваний.

— Поздравляю всех своих коллег участковых- 
терапевтов с праздником, хочу пожелать крепкого здо-
ровья и благодарных пациентов! Но здоровье —  самое 
главное! —  сказала Ирина Юрьевна.

ПОТЕПЛЕЛО!

С  приходом холодно-
го времени обнинская КБ 
№ 8 столкнулась с про-
блемой —  первая по-
ликлиника осталась без 
отопления. Дело в том, что 
подрядчик нарушил сро-
ки и свои обязательства, 
поэтому медицинское уч-
реждение оказалось в па-
товой ситуации.

Естественно, посы-
пались жалобы от па-
циентов. Да и  самим 
врачам в  холодных сте-
нах работать было крайне 
некомфортно.

В Обнинск даже прие-
хал Министр здравоохра-
нения Калужской области 
Константин Пахоменко, 
чтобы разобраться в ситу-
ации и попробовать  как-то 
помочь. Откликнулись так-
же УК «ЧИП» и сотрудни-
ки ОНППП «Технология». 
Совместными усилиями 
система отопления была 
налажена в кратчайшие 
сроки.

— Поликлиника делит-
ся на три блока. Блок «А» 
сейчас выведен из экс-
плуатации, там не ведёт-
ся прием пациентов из-за 
проведения капитального 

ремонта. Только два каби-
нета работают, которые 
мы не можем никуда пе-
ренести: рентген и реги-
стратура. Эти кабинеты 
отапливаются тепловыми 
пушками. Блоки «Б» и «В» 
полностью отапливает-
ся, —  рассказал замди-
ректора КБ № 8, главврач 
Алексанлр Индин и побла-
годарил всех за помощь.

На сегодняшний день 
в   полик линике теп -
ло и  комфортно. Кста-
ти, уложились ровно 
в срок, обещали все за-
кончить в  среду —  так 
и произошло.

ДАВАЙ ВСТУПАЙ

В Обнинске состоядся Всероссийский мара-
фон в поддержку донорского движения «Да-
вай вступай!»

В нем принял участие Артем Алискеров. 
Молодой парень, который долго и упорно 
боролся с раком. Было сложно, порой невы-
носимо, но Артем справился. После победы 
начал бегать марафоны в поддержку до-
норства костного мозга. Стартовал первого 
сентября.

Обнинск был 44 городом в его списке. По-
сле 42-килрметрового монозабега, Артем 
вместе с волонтерами- медиками и спикером 
от Федерального регистра Натальей Малы-
шевой в ИАТЭ НИЯУ МИФИ провели интерак-

тивную лекцию о донорстве костного мозга, 
чтобы рассказать горожанам, для чего это 
необходимо.

— Я прошёл 31 курс химиотерапии, после 
решил посвятить все свои проекты людям, 
которые столкнулись с онкологией и дума-
ют, что это приговор. Жизнь после онкологии 
существует и может быть лучше. Всё в голо-
ве, —  рассказал Артём. —  Донорство косно-
го мозга безопасное, безболезненное и очень 
необходимое. Это может коснуться каждого. 
Хорошо, если у тебя есть донор. А ещё лучше, 
если ты  кому-то спасёшь жизнь.

Марафон в итоге прошел успешно —  прак-
тически 160 человек пополнили регистр до-
норов в Обнинске.

ПРО ХОРОШЕЕ ДЕЛО

ПРО ФОРС-МАЖОРЫ

СОБЫТИЯ НЕДЕЛИ

ПРО ПРАЗДНИК
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ПРО НОВОВВЕДЕНИЯ

НОВЫЕ УСЛОВИЯ КОНКУРСА! НОВЫЕ УСЛОВИЯ КОНКУРСА! 
И НОВЫЙ КОНКУРСИ НОВЫЙ КОНКУРС

КАЛЕЙДОСКОП

В четверг 19 октября гу-
бернатор Калужской об-
ласти Владислав Шапша 
и  глава обнинской адми-
нистрации Татьяна Леоно-
ва побывали с инспекцией 
на очистных сооружениях. 
Они посмотрели, как про-
ходит чистка отстойников, 
аэротенков, денитрифика-
торов, биореактора, а так-
же монтаж новой решетки 
механической очистки, ко-
торая заменит старую, 
изношенную.

— Ситуация с  работой 
очистных в Обнинске не-
простая. И  все жители 
города это чувствуют. Се-

годня мы вместе с РИРом 
(«Русатом инфраструктур-
ные решения») достаточ-
но детально прошли по 
очистным, посмотрели все 
составляющие этого боль-
шого и сложного комплек-
са. Работа уже идет и видны 
её первые положительные 
результаты. На некоторых 
объектах запахов уже нет. 
Но в целом потребуется до-
статочно много времени, 
чтобы навести здесь пол-
ный порядок, чтобы надолго 
и гарантированно избавить 
город от неприятных запа-
хов. Это будет сделано, —  
пояснил Владислав Шапша.

ПРОВЕРКА НЕДЕЛИ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША И ТАТЬЯНА ЛЕОНОВА ПРОВЕРИЛИ, КАК ИДУТ РАБОТЫ НА ОЧИСТНЫХ

ДЛЯ ПОБЕДЫ В КОНКУРСЕ, ВАМ НАДО НАЙТИ:

➊   Слово, обозначающее устройство, которое помогает бороться с наличием соединений азота в стоках. Оно помогает с ними справиться;

➋ Следующая фраза написана с ошибкой. Найдите верную! «Компьютерные технологии —  одни из самых перспективных и быстроразвивающихся областей науки»;

➌   Словосочетание, обозначающее важнейший орган кроветворной системы, осуществляющий гемопоэз, или кроветворение. Удачи!

ДРУЗЬЯ, МЫ ПО-ПРЕЖНЕМУ РАЗЫГРЫВАЕМ СОК И В ЭТОМ КОНКУРСЕ ПОЧТИ НИЧЕГО НЕ ИЗМЕНИЛОСЬ. 
НУЖНО, КАК И ПРЕЖДЕ ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ, И РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД. НО! ТЕПЕРЬ ВАМ 

НЕТ НЕОБХОДИМОСТИ СЧИТАТЬ ГЛАСНЫЕ И СОГЛАСНЫЕ! НУЖНО ПРОСТО СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP НА УЖЕ ЗНАКОМЫЙ НОМЕР: 8–980–511–88–88. А ТАКЖЕ ПРИЛОЖИТЬ 

НЕБОЛЬШОЙ РАССКАЗ О СЕБЕ: ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ.
ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 ДО 12:00. УДАЧИ!

НОВЫЕ УСЛОВИЯ КОНКУРСА «ТЕДИ»!

Друзья, мы решили немного разнообразить нашу с вами развлекательную страничку и добавить еще один конкурс,  
а также изменить условия  конкурса «Теди». Начнем с новшества.

Каждую неделю газета «Неделя Обнинска» разыгрывает 888 рублей.  
Приз достанется счастливчику, который выполнит все условия!

ИТАК, ПРО УСЛОВИЯ:

 Найти в свежем выпуске газеты три фразы или слова, или исправить ошибку;
  Сделать фото страницы газеты с подчеркнутым в тексте правильным ответом: ручкой, карандашом, 

маркером —  неважно!
 Сделать свое фото с газетой;
 Отправить свои ответы на номер: 8–980–511–88–88 в мессенджер WhatsApp;
      Ответы принимаются с понедельника (с 11:00 утра) по среду включительно;
 Написать о себе небольшое приветственное слово: ФИО, чем увлекаетесь, почему читаете нашу газету;

Победитель будет объявлен в четверг;
Скриншоты об оплате и переписке с победителем, а также его фото и рассказ о себе будут регулярно 

печататься на страницах газеты.

ВЫИГРАЙ 

888 РУБЛЕЙ!
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Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ:

20 октября Московский театр 
«Корона русского балета»- ба-
лет «Лебединое озеро». Нача-
ло в 18.00 0+
21 октября Для любителей 
чтения книжная выставка из 
фондов гуманитарной библи-
отеки «Сокровище книжных 
полок».
Начало в 17.00 12+
21 октября Мультимедий-
ный концерт в сопровождении 
фортепиано «Волшебный мир 
Миядзаки» Рёта Мацухаси.
Гость концерта Иеромонах 
Фотий.
Начало в 18.00 6+
22 октября Юбилейный 
концерт «Я с тобой». Нам 
10 лет. Солисты театра пес-
ни «VocKALAN». Руководи-
тель Маргарита Калан. Начало 
в 17.00 0+
24 октября В рамках «Года пе-
дагога и наставника» лекция 
совместно с городским отде-
лением Российского Общества 
Знания —  «С Шацким навсег-
да. Бодрая жизнь братьев 
Скаткиных».
Начало 11.00 12+
28 октября Камерный музы-
кальный спектакль -«Рахмани-
нов.Музыка сердца». Начало 
в 18.00 12+
29 октября Народный артист 
России Дмитрий Певцов с про-
граммой «Музыкальные ше-
девры Советского кино».
Начало в 18.00 6+
03 ноября Концерт Flamenco- 
fusion/ От Альгамбры до 
Московии
Начало в 19.00 6+
04 ноября Детское цирковое 
представление «Замурчатель-
ное шоу «КОТОВАСИЯ». Нача-
ло в 12.00 0+
05 ноября Концерт Simple 
Music Ensemble «Неоклассика. 
Лучшее» Начало 19.00 12+
19 ноября RENAISSANCE 
CELLOS —  Концерт «Мировые 
рок-хиты на виолончелях». На-
чало 18.00 6+
25 ноября Клавир-трио «Эле-
гия» с программой «Испанское 
Каприччио». Начало 18.00 6+

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ 
НА ЭКСКУРСИИ:

04 ноября Экскурсия в Глав-
ный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога 
Памяти». 12+

Телефоны кассы: 39–31-8–31, 39–3–32–74, 
3–27–90

МП «Дом учёных» требуется уборщица, 
дворник. 8–910–915–56–06

ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 39

1. Как зовут Министра здравоохранения Калужской области? 
2. Каким по счету городом стал Обнинск для Артема Аскерова? 

3. Где делала МРТ героиня статьи Наталья? 
4. Как зовут руководителя Обнинского молодежного Центра? 

5. Кто такая Ирина Донник?

Ответы №38
1. На Добринском; 2. Девять; 3. Владимир Жарский; 

4. Президент Фонда «Усадьба Белкино». 5. «Орбита»

ПОЛУЧИ 
ПОЛУЧИ 

ПРИЗ  ПРИЗ  

ОТ ТЕДИ!
ОТ ТЕДИ!

На правах рекламы

НОВЫЕ УСЛОВИЯ НОВЫЕ УСЛОВИЯ 
КОНКУРСА – КОНКУРСА – 

НА СТРАНИЦЕ 13НА СТРАНИЦЕ 13

На этой неделе в кон-
курсе от «Теди» побе-
дила наша постоянная 
читательница Людмила! 
Живет и работает в Об-
нинске, любит читать 
нашу газету и разгады-
вать кроссворды.
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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КАЛЕЙДОСКОП

ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:

ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

  ○○  монтажник радиоэлектронной                 монтажник радиоэлектронной                
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

 ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                               ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                              
БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВАБЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА

ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ 

СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, 
ОФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕКОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕ

  ○○  слесарь-сборщик радиоэлектронной  слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

Реклама.

�� ��

�� ��

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04


